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	Беспроводной сетевой адаптер Intel PRO/Wireless 3945ABG - это выпускаемый корпорацией Intel беспроводной сетевой адаптер нового поколения, который обеспечивает более высокую производительность при работе в беспроводных сетях стандарта Wi-Fi.

Этот адаптер поддерживает расширенные функциональные характеристики, улучшающие коммуникационные возможности прикладных систем и сокращающие их время отклика, предоставляя пользователю новые возможности при работе в пути. Беспроводной сетевой адаптер Intel PRO/Wireless 3945ABG выпускается в форм-факторе mini-card для шины PCIe, что позволяет создавать более тонкие и лёгкие ноутбуки. Благодаря возможности применения ПО Intel® PROSet/Wireless (версия 10) корпоративные заказчики могут использовать преимущества нового инструментального средства IT-администрирования и API-интерфейса, призванного обеспечивать качество обслуживания (QoS) по стандарту 802.11e для IP-телефонии.

	Intel PRO/Wireless 3945ABG Wireless Network Connection – a new generation wireless network adapter produced by Intel, provides higher performance on Wi—Fi networks. This adapter supports extended functional characteristics which improve the communication capabilities of application systems and reduce their response time, providing users with new possibilities of work on the go.  Intel PRO/Wireless 3945ABG Wireless Network Connection is produced in the mini-card form factor for the PCIe bus which allows creation of thinner and lighter laptops. Thanks to the possibility of using Intel PROSet/Wireless computer software (version 10) corporate customers can leverage the new IT administration tool and API interface which is meant to provide quality of service (QoS) as per 802.11e for IP-telephony.




